

Universidades de Camagüey y México fortalecen lazos ante la Covid-19



Las Universidades de Camagüey y Puebla de México, insistieron en la ciencia como potencialidad para combatir la Covid-19 en el continente. Foto: Archivo/RHC.

Camagüey, 19 mar (RHC) A través de un intercambio vía online para consolidar lazos académicos, las Universidades de Camagüey y Puebla de México, insistieron en la ciencia como potencialidad para combatir la Covid-19 en el continente.

Para la casa de altos estudios de esta provincia el vínculo constante con su homóloga Benemérita Universidad Autónoma de Puebla es muestra de la política de internacionalización de la enseñanza.

Nuevas oportunidades de colaboración se abren en tiempos de Covid-19, y en declaraciones exclusivas a Prensa Latina, el rector de la institución antillana, Santiago Lajes, aseguró que "se aprovechó la oportunidad para evaluar el cumplimiento del convenio y las acciones del mismo".

El futuro de posibles cursos online entre claustros de ambas instituciones, además de la exposición de la situación epidemiológica del país y el uso de la ciencia en los protocolos, se hicieron temas prioritarios en este intercambio por la vía digital. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251217-universidades-de-camaguey-y-mexico-fortalecen-lazos-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba